

VfL 1948 Bersrod e. V.

Gründung der Tischtennisabteilung

Auf der Jahreshauptversammlung des VfL Bersrod am 05.01.1980 wurde auf Initiative mehrerer Tischtennisinteressenten der Antrag auf Gründung einer Tischtennisabteilung gestellt. Diesem Antrag wurde mit überwältigender Mehrheit stattgegeben. Die Gründungsmitglieder sind in diesem Protokoll leider nicht aufgeführt.

Das Amt des Abteilungsleiters übernahm Armin Hofmann bis ins Jahr 1988, von diesem Zeitpunkt an begleitete Werner Mattern dieses Amt, bis er Ende der 90er Jahre von Jürgen Otto abgelöst wurde.

Seine große Blütezeit erlebte die Abteilung Ende der 80er Jahre. An den Rundenwettkämpfen haben damals 2 Herren-, 1 Damen-, 1 Jugend- und 1 Schülermannschaft teilgenommen. Wie fast in allen Sportarten ist auch in der Tischtennisabteilung die Tendenz rückläufig und es mussten Mannschaften abgemeldet werden.



Die Tischtennis - Gruppe

Die Tischtennis-Abteilung, die 1980 ins Leben gerufen wurde, feierte im Jahr 1990 ihr 10jähriges Jubiläum im Sportheim des VfL. Neben zahlreichen Ehrungen für verdiente Aktive der Abteilung, wurde durch den Bürgermeister Klaus Döring unserem Gründungsmitglied Heinrich Schneider der Ehrenbrief des Landes Hessen für seine Verdienste um den VfL Bersrod überreicht.

20-jähriges Bestehen am 26.08.2000

Tischtennisabteilung besteht seit 20 Jahren

Aus diesem Anlass wurde in der Sport- und Kulturhalle ein Turnier ausgerichtet

BERSROD (fk). Ganz im Zeichen des Tischtennisturnieres, das aus Anlass des 20-jährigen Bestehens der Tischtennisabteilung des VfL Bersrod stattfand, stand die Sport- und Kulturhalle. Unter der Turnierleitung von Jürgen Otto und Armin Hofmann nahmen insgesamt 15 Mannschaften an dem Wettbewerb teil, wobei das Team aus jeweils zwei Spielern bestand.

Nach spannendem Wettkampf siegte in der Klasse D die erste Mannschaft der TSG Reiskirchen in der Besetzung Thorsten Sauer und Karl-Heinz Fink vor der zweiten Mannschaft der TSG Reiskirchen mit Fritz und Thomas Hirt. Dritter in der Klasse wurde die TSG Alten-Buseck (Kunze/Englisch).

In der Klasse E gewann der Gastgeber mit Frenzel/Müller vor dem TV Großen-Buseck (Jany/Jany) und der SG Climbach (Wagner/Hartmann). Sieger in der Klasse F wurde der FSV Lumda (Müller/Henkel) vor der SG Climbach (Heger/Clemm). Den dritten Platz belegte die zweite Mannschaft der SG Climbach (Ehmig/Hahn).



Die Sieger der Klasse D mit Turnierleiter Jürgen Otto: Karl-Heinz Fink, Thorsten Sauer, Thomas Hirt und Fritz Hirt (von links).
Bild: Launspach

Jürgen Otto
TT-Abteilungsleiter
VfL Bersrod